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“Piaggio Aero: bisogna accelerare sui P180 e sui retrofit per rendere 

appetibile la Piaggio che và messa rapidamente sul mercato” 

lo dichiara Antonio Apa, Segretario Generale Uilm Genova  

 

 

Apprendo con soddisfazione le dichiarazioni del sottosegretario alla difesa Giulio 

Calvisi in merito all’iter sul p1hh. La commessa, del valore di 160 milioni di euro è 

un pezzo importante del quadro di rilancio aziendale, così come l’acquisto dei 9 

p180 per 143 milioni che accelererebbe il rientro dei lavoratori dalla CIG. Ora 

bisogna sbloccare anche l’iter per i 19 retrofit della flotta p180 già esistente e in 

dotazione allo stato e rendere tutte le misure esigibili entro breve in modo da dare 

la possibilità al commissario Nicastro di pubblicare un nuovo bando per la fine di 

ottobre. Il bando, accompagnato dalle commesse da parte dello stato e di un piano 

industriale corposo, rimetterebbe una Piaggio appetibile nuovamente sul mercato in 

modo da poter essere acquisita da soggetti industriali importanti e pronti a investire. 

 

Genova, 2 ottobre 2019. 


